

Fecha 15.04.2015	Sección Economía	Página 10
----------------------------	----------------------------	---------------------

BREVES

Ponen fecha a lanzamiento del Satélite Bicentenario

Será el próximo 29 de abril cuando se lanzará el Satélite Centenario desde la República de Kazajistán, al sur de Rusia, informó la Secretaría de Comunicaciones y Transportes.

Dicho satélite se convierte en el segundo de tres que lanza el Sistema Mexicano MexSat, integrado por el Bicentenario, Centenario y Morelos 3.

Cabe recordar que el Bicentenario fue lanzado el 19 de diciembre del 2012 desde La Guayana Francesa.

El Satélite Centenario operará en la banda de frecuencias denominada Banda L, la cual tiene condiciones óptimas para comunicaciones móviles entre personas, transportes terrestres, marítimos y aéreos, a través de dispositivos o terminales de uso satelital. Dicho satélite iniciará operaciones 10 meses después de su lanzamiento, debido a que una vez que se ubique en su posición orbital, se procede al proceso de despliegue de la antena y a realizar las pruebas de funcionamiento correcto. La vida útil de este satélite será de 15 años.

“Con el Satélite Centenario, contaremos con comunicaciones de vanguardia tecnológica resistentes aún en climas adversos a fin de que las instancias de seguridad nacional puedan optimizar su atención a las vulnerabilidades y riesgos que enfrenta el país”, comentó en conferencia de prensa el secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruíz Esparza.

